
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  田畑寛樹     例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 第 1・第 2 12 時 30分 第 3 18 時 00 分点鐘 

幹事  関根信行   事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

        http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp    Mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

2022-23 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  Ｌｏｖｅ ～愛をもって今を生きる～ 

会長の時間      第 61代会長 田畑寛樹 

田畑寛樹年度第 12回  通算 2818例会（公式訪問）   令和 5年 10月 26日 

◆次回の例会◆ 令和 5 年 11 月 2 日（木）  新会員卓話   点鐘：12：30 会場：ふな又 

 

お客様紹介        

第４Ｇガバナー補佐 

山﨑 和雄 様（岩槻東） 

第 2770 地区副幹事 

青木 智弘様（幸手） 

霊験あらたかな岩槻ロータリー 

クラブ。 

親愛なる皆様、こんにちは。本日 

も皆様にお会いできたことに感謝 

を申し上げます。 

本日はお客様として、国際ロー 

タリー第 2770 地区ガバナー梨本 

松男様、第 4 グループガバナー 

補佐 山﨑和雄様、地区副幹事 青 

木智弘様がお越し下さりました。ようこそ岩槻ロータリーク

ラブへ。私たちは、皆様の訪問を心より歓迎致します。どう

ぞ時間の許す限り自慢の岩槻ロータリークラブを楽しんで

いって下さい。 

 会長としての年度が 7 月から始まり、あっという間に 10

月を迎えて本日のガバナー公式訪問例会となりました。皆様

のお陰様で入会してから本日に至るまで、ロータリーライフ

をとても楽しませていただいております。衷心より感謝を申

し上げます。 

 会長の時間では今までの人生で学んできたことや、ロータ

リーのことを意識して話して参りました。それでは、本日も

話したいと思います。 

 私は『希望』という言葉が大好きです。きっと皆様も大好

きだと思います。もし、何かテーマを決める機会があれば『希

望』や『Hope』っていいなと思っております。希望という言

葉を見たり、聞いたりするだけでもワクワクしてきます。希

望とは望みを願うこと、また、その願い。私たち一人ひとり

は『個性という宝物』を持つ希望に満ちた掛け替えのない存

在です。 

 ビジョン声明にもこうあります。『私たちは、世界で、地

域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生

むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しま

す』。 

 私はこう思います。皆で協力して生きていかなければなら

ないので、世界は多様性で成り立っており、私たちはそれら

を尊重して受け入れ、協力して生きていくことが大切です。

だから、みんなで協力して何かをすることはとても清々し

く、とても良い気持ちになるのです。その重要性に最近にな

ってやっと気づき、実践しております。 

 また、会長職を務めるにあたり、歯を食いしばりながら必

死に頑張った 1 年だったと振り返るのではなく、皆様と一緒

にとても楽しく過ごした 1 年だったと私はしたいのです。人

生において何が正解なのかは分かりません。失敗を恐れずに 

  

 

『何でもできると』前向きに考えて、これからも果敢にチャ

レンジをしていきたいと思います。 

 0＝∞＝1。可能性は無限で、私たちは何でもできます。覚

悟を決めた時点で結果は決まっております。 

私たちはストーリーを歩き始め、その結果必ず上手くいくの

で、自分の人生を信頼して、後はその工程を全力で楽しむ。

私がクラブスローガンに込めたものは、年度計画書に記載し

ていることを含めて『愛に基づき、今を楽しみながら全力で

生きる』ということでございます。 

 

 本日はガバナー公式訪問例会となり地区のリーダと『心の

向きを揃える』またとない機会で、クラブ協議会、懇親会も

あり、最良の一日となります。 

 申し遅れましたが、私は岩槻ロータリークラブ第 61 代会

長を務めます田畑寛樹でございます。これを機に末永くよろ

しくお願いを申し上げます。 

 最後に世界（all）が愛に溢れ、幸せでありますように。 

以上で会長の時間とさせていただきます。 

皆様、本日も何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

第 2770 地区ガバナー 

梨本 松男 様（幸手） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会  委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 田中芳明 樵康史 

 

新会員入会式              

幹事報告             幹事 関根信行 

本日、池田智昭（いけだ ともあき）会員と眞々田悟（まま

だ さとる）会員の入会式を行い、梨本ガバナーからロータ

リーバッジを授与して頂きました。 

池田会員、眞々田会員、ようこそ岩槻ＲＣへ！ 

ご入会を会員一同心より歓迎致します。 

 

1.RYLA 研修セミナー募集の案内 

2.地区社会奉仕部門ブライダル 

委員会より「ロータリークラブ 

Xmas 婚活パーティー」参加者募 

集案内が届いております。 

開催日 12 月 17 日（日） 

場 所 ｽﾃﾗ･ﾃﾞﾙ･ｱﾝｼﾞｪﾛ 

3.国際ロータリー第 2770 地区より 

青少年交換スポンサークラブ助成金についてのお知らせ。 

4.10月 24日世界ポリオデーの全面広告が日本経済新聞に載 

りました。 

5.2022-2023 国際ロータリー第 2770 地区より地区収支決算 

書が来ております。 

6.城下町岩槻鷹狩り行列実行委員会より「第 11 回城下町鷹 

狩り行列」のチラシが来ております。 

必要な方は貰ってください。 

7.さいたま市防犯協会事務局よりさいたま市令和 5 年 防

犯・暴力・交通安全・市民大会の案内が来ております。 

8.公益法人ロータリー米山記念奨学会より今月号のハイラ 

イトよねやま（283 号）が来ております。 

9.米山功労者表彰・表彰品追加のお知らせ。 

10.公益法人ロータリー米山記念奨学会 2022 年度 事業報 

告書・決算報告が来ております。 

11.大宮西ＲＣ・大宮東ＲＣ・大宮北東ＲＣより 11 月の例会 

案内 

12.大宮北ＲＣ・大宮東ＲＣより週報が来ております。 
 

※ 年度計画書 73 ページ差し替えのお願いです。 

新会員の池田会員、眞々田会員、事業所の移転により住 

所・電話・ＦＡＸに変更のあった樵会員の会員情報が掲 

載されておりますので、お配りした紙をお手元の年度計 

画書 73 ページに貼り付けて頂きますようお願い申し上 

げます。 

委員会報告              

青少年･財団･米山委員会 

委員長 岡野 育広 
 

○10 月 20 日（金）フランス料 

 理アルピーノさんにて顧問教 

師会の交流会が開催され、ク 

ラブから田畑会長と関根幹事、 

私の 3 名で参加してまいりま 

した。 

 

○以前から募集しておりました高校生海外研修派遣団員 

 に岩高ＩＡＣより 2 名の応募がありました。 

 

○11 月 12 日（日）地区大会の前にインターアクトの募金 

 活動がございます。岩高ＩＡＣからも 25 名の生徒が参 

加するそうです。当日は田畑会長、内藤副幹事とともに 

私も募金活動に参加させて頂く予定です。 

 

○来年 3/1～4、グアムでのＲＹＬＡ研修セミナーも参加者 

募集しておりますので宜しく御願い致します。 

 

ロータリーの友を読んで    小林 篤 会員 

 
会員増強・選考委員会 

委員長 小林 篤 
 

新会員の方もいらっしゃる 

ので簡単に説明いたしますと 

「ロータリーの友」は毎月発行 

される日本のロータリアンのた 

めの機関誌です。勉強になりますのでぜひご覧下さい。 

 

10 月号を拝読し、気になった記事がございました。特集

記事「地域社会の経済発展月間 若者の自立促す支援のカ

タチ 貧困の連鎖を断ち切るためにできること」7Ｐです。 

児童養護施設の子供たちは 18 歳になり高校を卒業する

と施設を出ることになります。私達の岩槻にも養護施設が

あり、関係者に話を聞くと「入所者の大半が親からの愛情

が薄く孤独を感じている。そのために人との接し方が不器

用で退所後の社会生活において人間関係に苦しむ子が多

い」と仰ってました。子供は親を選べないということを考

えると胸が苦しくなります。 

岩槻にも退所後の子供たちを見守っている「岩槻の子供

たちにエールを送る会」というのがあります。施設に支援

する事も 1 つの手段ですが、退所後のフォローも必要だと

考えています。関係者の方々にお話を伺った時から少しで

も力になれたらと感じていたので、この記事に出逢えたこ

とはタイムリーでした。 

12P には大宮東ローターアクト 2022-23 年度会長・田中

れいかさんの体験談も紹介されておりますので、ぜひご一

読ください。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆次回の例会◆ 令和 5 年 11 月 2 日（木）  新会員卓話   点鐘：12：30 会場：ふな又 

 

国際ロータリー第 2770地区 

2023-24年度ガバナー 梨本 松男 様 （幸手） 
 

2023〜2024 年、2770 地区ガバナーを務めます、第７グ

ループ、幸手 RC 梨本松男です。 

 私の誕生日は、7 月 4 日の「なし」なのですが、地区内

のクラブ数は細渕年度 6月 30日までは、74クラブでした。

同じ 74、「なし」でしたが、今年度は 72 クラブとなりま

した。覚えやすい「なし」74クラブが良かったのですが、

「なに」72 クラブです。ご記憶ください。 

 

 岩槻ロータリークラブは、64 クラブ目の公式訪問とな

ります。 

よろしくお願い致します。 

 地区役員は、原田国際奉仕部門国際交流委員長、小林

管理運営部門 RLI 運営委員をお願いしています。 

 

 ガバナーとは、国際ロータリーの役員として、地区の

クラブを啓発し、意欲を高めるなどを役割りとし、72 ク

ラブや地区の代表と言う事ではありませんのでご理解く

ださい。 

 RI 会長の方針と地区の方針について申し上げます。 

 RI の活動方針、当地区の活動方針、運営方針について、

お話し致します。 

 

RI 国際ロータリー会長は、 

ゴードン.R.マッキナリー氏、 

スコットランド出身 

所属はサウス クイーンズフェロー RC です。 

 今年度のテーマは、 

「Create Hope in the World 」 

「世界に希望を生み出そう」です。 

『継続』と『変化』そして、 

『平和』と『希望』、Continuity 継続性について、説か

れています。 

 

ガバナー卓話 

強調事項は、６つ、 

① ローターアクトクラブと協力し、支え合う新しい方

法の模索 

② 女児のエンパワーメント 

③ DEI の促進 

④ ポリオ根絶 

⑤ 行動計画の実践 

⑥ メンタルヘルス 

です。 

①から⑤は継続した事項で、⑥は新たに今年度からの事項

です。 

これらのテーマ、強調事項を受けて、 

2770 地区の活動方針は 

「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」です。 

 RI 会長のテーマは、「世界に希望を生み出そう」を受け、

その中の「世界に」を身近な「地域」し、更に「クラブ」

を加えてました。 

地区運営方針は、 

「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」です。 

① ロータリーは変化しています。3 年毎の規定審議会

や RI 理事会などで、常に変化しています。その変化

するロータリーを理解し、対応し、楽しくロータリ

ー活動をしましょう。 

② ロータリーの基本的事項を学んでください。 

RI の標語「超我の奉仕」「最もよく奉仕する者、最 

も多く報いられる」や RI の使命、TRF の使命など、 

③ 奉仕活動を楽しんでください。 

④ RI 行動計画に基づいたクラブ戦略計画の策定 

⑤ 会員増強維持 

⑥ 「ロータリー賞」へ全クラブがチャレンジ 

 

 コロナ禍で、停滞していたロータリー活動をコロナ禍前

の状態にしましょう。いや、それ以上に、これまでに溜ま

っていた分も含めて活発な活動をしましょう。 

 12 グループの合同奉仕活動をお願いします。地区大会で

の報告をお願い致します。 

  

ロータリーの主役は、クラブ、主人公は会員お一人お一人

です。 

地区はクラブのために活動し、皆様の活動を応援致します。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会  委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 田中芳明 樵康史 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

20 13  7 100.00％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 36,000 円 

年間累計額 265,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

ビジター 

ガバナー 梨本松男 様 

「よろしくお願い致します。」 

第４Ｇガバナー補佐 山﨑和雄 様 

「本日はガバナー公式訪問でお伺い致しました。宜しくお願

い致します。」 

メンバー（50 音順） 

池田智昭 本日の入会式を迎え正式に正会員として頑張っ 

てまいりますので、よろしくお願い致します。 

伊藤健太 ガバナー公式訪問例会よろしくお願いします。 

伊藤真守 梨本ガバナー、岩槻ＲＣへようこそお越し下さい 

ました。本日も宜しくお願い致します。 

遠藤隆雄 ガバナー公式訪問ご苦労様です。よろしくお願い 

します。 

岡野育広 梨本ガバナー、本日はよろしくお願い致します。 

小林 篤 梨本ガバナー、山﨑ガバナー補佐、青木地区副幹 

事、本日はよろしくお願いします。 

鈴木真樹 梨本ガバナー、ようこそ岩槻ＲＣへ。本日は宜し 

くお願いします。 

関根信行 梨本ガバナー、山﨑ガバナー補佐、青木地区副幹 

事、ようこそお越し下さいました。本日はよろし 

くお願い致します。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。梨本ガバナー、山﨑 

ガバナー補佐、青木地区副幹事、岩槻ＲＣへよう 

こそ。どうぞ自慢の岩槻ＲＣを時間の許す限り楽 

しんでいって下さい。本日は長丁場となります 

が、皆様何卒宜しくお願い申し上げます。 

内藤 明 ガバナー公式訪問例会がんばりましょう。 

原田晃博 梨本ガバナー、山﨑ガバナー補佐、本日は宜しく 

お願い致します。 

眞々田悟 本日より正式入会致させて頂きます。皆さまどう 

ぞ宜しくお願い致します。 

三浦宣之 梨本ガバナー、山﨑ガバナー補佐、青木地区副幹 

事、本日はよろしくお願いします。 

 

クラブ協議会               

 

梨本ガバナー講評まとめ 
・ＳＮＳ等を利用してクラブの活動状況を投稿して下さい。 

・ＩＴに強い会員さんの増強もお願いします。 

・出席が芳しくない会員に対してはまめに電話して下さい。 

・クラブの文化に合わせた親睦を楽しんで頂ければと思います。 

・新会員の方に向けた研修を充実させてください。 

・退会防止の 1つとしての同好会活動の提案。 

・「職業奉仕」に対する理解。 

・青少年交換の受け入れなども検討してみてください。 

・皆さんの趣味、昨日の飲み代、乗ってる車にかけるお金に比 

べれば米山の 2万、財団の 250 ドルは高くないですよ。 

・米山奨学生を受け入れる事はクラブのプラスになります。 


